



martes 22 de noviembre de 2011

El Torneo de Pádel I Aniversario "La Quinta" ya tiene nuevas fechas de celebración

Las mismas serán los días 2, 3 y 4 de Diciembre

El torneo se aplazó el pasado fin de semana debido a las inclemencias meteorológicas

Durante los días 2, 3 y 4 de Diciembre se disputará el torneo de pádel correspondiente al I Aniversario del club "La Quinta", y que no pudo celebrarse en su fecha prevista de hace un par de semanas debido a las inclemencias meteorológicas. Si en aquella ocasión las categorías previstas eran de 2ª, 3ª y 4ª en categoría masculina ahora que el plazo se ha vuelto a reabrir hasta el 1 de Diciembre se pretende hacer más amplio el radio promocional del mismo y que abarque hasta Málaga y provincia, buscando con esa medida que el nivel de calidad y participación aumente.

Paralelamente el torneo se disputará también en sus categorías femeninas.

Las inscripciones se pueden efectuar en la propia recepción del club "La Quinta" hasta la fecha arriba indicada